



Ville d'Echternach

RESOLUTION

Le Lycée classique d'Echternach éprouve depuis des décennies un besoin pressant de disposer de ses propres infrastructures sportives sous la forme d'un hall multisports.

Le conseil communal de la Ville d'Echternach reconnaît l'utilité et la nécessité absolue d'un hall sportif pour le compte du Lycée classique d'Echternach, les infrastructures existantes du lycée de même que les infrastructures communales ne suffisant plus aux exigences croissantes.

A l'heure actuelle, la décision politique de construire un tel hall se heurte à la question de son emplacement.

Suite à la décision du conseil communal du 30 juin 2014, point 70/2014 de l'ordre du jour, le conseil communal de la Ville d'Echternach se prononce contre l'emplacement a Kack.

Le Conseil communal rappelle l'existence de sites alternatifs, propriété de l'Etat et directement adjacent ou à proximité immédiate du Lycée classique d'Echternach.

L'urgence en cette matière se manifeste également par le fait que la rénovation pressante du hall sportif communal se trouve à la merci de la construction d'un hall pour le lycée, qui devrait servir de solution de rechange temporaire pour les clubs sportifs d'Echternach.